

Between shadow and soul

Von Black_Desiree

1

„Es tut mir leid verdammt!“

Der schwarzhaarige schrie es hinaus, so laut er konnte. Er wusste nicht wie oft er es schon wiederholt hatte, obwohl er wusste, dass seine Entschuldigung den Schmerz seines Gegenübers nicht lindern würde. Dieser hatte wieder seine alte Art angenommen. Er war genauso abweisend und kalt wie vor fünf Monaten. Seine Augen hatten wieder eine Leere angenommen und wirkten seelenlos.

Alles nur seinetwegen.

Flashback:

Ray war wirklich mehr als überrascht. Nie hätte er mit so einer Situation gerechnet. Schließlich waren fast zwei Jahre nach dem Vorfall vergangen und doch stand Bryan Kuznetsov vor seiner Nase und bat ihn um Vergebung. Trotz seiner kühlen Art wirkte seine Entschuldigung ehrlich und Ray wusste nicht wie er damit umgehen und was er dazu sagen sollte. „Hey Ray! Kommst du wir gehen“, schrie ihm Tyson zu, der zuerst nicht gesehen hatte, dass sein Freund nicht alleine war. Ohne dem grauhaarigen zu antworten, wendete Ray sich von ihm ab und ging einfach. Wieso brachte ihn diese Entschuldigung so durcheinander? Bei seinen Freunden angekommen schauten diese ihn fragend an. „War das Bryan mit dem du gerade gesprochen hast?“, wollte Max wissen. „Ja“, antwortete ihm der schwarzhaarige knapp und wollte nicht länger darüber reden. „Gehen wir“, sagte er leise und ging an seinen Freunden vorbei. Das Thema war für ihr somit abgeschlossen. Er wollte keine Entschuldigung von dem grauhaarigen, denn er wusste, dass er ihm nicht vergeben würde.